

UPC Local Division Mannheim, 6 February 2025,
Panasonic v Oppo



PATENT LAW – PROCEDURAL LAW

R. 262A RoP: Final redacted version of decision of 22 November 2024 with party agreement

After the parties had the opportunity to comment on a draft decision of the court regarding the [decision of 22 November 2024](#) with regard to secret-relevant information and the parties' submissions in response to this had been fully taken into account and the relevant passages had been deleted using the court's anonymisation software, the final redacted version of the decision was published on the court's homepage. This version was also sent to the parties in advance for confirmation. The parties have declared their agreement to the redacted version.

Source: [Unified Patent Court](#)

UPC Local Division 2025,
6 February 2025

(Tochtermann)

Anordnung

des Gerichts erster Instanz des Einheitlichen
Patentgerichts

Lokalkammer Mannheim

Erlassen am 6. Februar 2025

Betreffend [EP 2 568 724](#)

KLÄGERIN:

Panasonic Holdings Corporation - 1006, Oaza
Kadoma, Kadoma-shi - 571-8501 - Osaka - JP

vertreten durch Christopher Weber

BEKLAGTE:

1) Guangdong OPPO Mobile Telecommunications Corp. Ltd. - NO.18 Haibin Road, Wusha, Chang'an Town, Guangdong Province - 523860 - Dongguan – CN
vertreten durch RA Andreas Kramer

2) OROPE Germany GmbH - Graf-Adolf-Platz 15 - 40213 - Düsseldorf - DE

vertreten durch RA Andreas Kramer

STREITPATENT:

EUROPÄISCHES PATENT NR. [EP 2 568 724](#)

SPRUCHKÖRPER/KAMMER:

Lokalkammer Mannheim, Gericht erster Instanz

MITWIRKENDE RICHTER:

Diese Entscheidung wurde durch den Vorsitzenden Richter und Berichterstatter Prof. Dr. Tochtermann erlassen.

VERFAHRENSPRACHE:

Deutsch

GEGENSTAND:

R. 265.1 S. 2 VerfO – Verletzungsklage und Nichtigkeitswiderklage sowie FRAND-Widerklage, hier Redaktion der Entscheidung gem. **R. 262A VerfO**

Nachdem die Parteien Gelegenheit zur Stellungnahme zu einem redaktionsvorschlag des Gerichts betreffend die Entscheidung vom 22. November 2024 mit blick aufGeheimnisrelevante Informationen hatten und die hierauf erfolgten eingaben der Parteien Vollständig berücksichtigt und die entsprechenden Passagen mittels der Gerichts-Anonymisierungssoftware getilgt wurden, wird die abschließend redigierte Fassung der Endentscheidung auf der Gerichts Homepage veröffentlicht. Auch diese Fassung wurde den Parteien zur Bestätigung vorab übersendet. Die Parteien haben ihre Zustimmung zu der Geschwärzten Fassung erklärt.

Vorsitzender Richter und Berichterstatter

Prof. Dr. Tochtermann
